

Fecha: 29-01-2025

Medio: Hoy x Hoy Antofagasta Supl.: Hoy x Hoy Antofagasta Tipo: Noticia general

Título: Casi un centenar de afectados por brotes de enfermedades en alimentos en 2025

Pág. : 2 Tiraje: Cm2: 90,9 Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

## Casi un centenar de afectados por brotes de enfermedades en alimentos en 2025



Las altas temperaturas descomponen más rápido los alimentos.

De lo que va de 2025, se han registrado 93 casos de Enfermedades Transmitidas por Alimentos (ETAs) en la región, según información entregada por el seremi de Salud, Alberto Godoy. La autoridad hizo un llamado a extremar los cuidados en la manipulación de alimentos durante la época de verano. Godoy explicó que uno de los factores que influyen en esta dinámica son precisamente las altas temperaturas, que provocan una descomposición mucho más rápida de los alimentos. Las enfermedades más comunes son la Listeriosis, Hepatitis A y Vibrio parahemolyticus, generadas principalmente por la ingesta de platos preparados, productos del mar y carnes de pollo o vacuno.

